

# STOP AUX MASSACRES EN PALESTINE, CESSEZ-LE-FEU A GAZA !

Manifestation - Lille, le 11 novembre 2023

AFPS 59/62

Chers amis,

Comme depuis des décennies, à nouveau, nous avons crié notre colère, notre douleur, notre solidarité entière et totale avec le peuple palestinien, peuple libre et digne qui résiste à la déportation de sa population, à un génocide à petit feu, un génocide à huis clos. Gaza, coupée du monde est victime d'un nettoyage ethnique planifié depuis la création du mouvement sioniste à la fin du 19ème siècle. Gaza et tout le peuple palestinien, de Rafah à Haïfa, est la victime de cette idéologie suprématiste européenne, l'idéologie raciste qu'est le sionisme.

L'AFPS Nord-Pas-de-Calais s'adresse aujourd'hui à tous les « soutiens inconditionnels à Israël », à tous les députés de l'Assemblée Nationale française, hormis ceux de la France Insoumise, qui ont applaudi, ce 10 octobre 2023, au « soutien inconditionnel » à l'Etat colonial israélien, qui ont applaudi au « soutien inconditionnel » à l'Etat sioniste, à l'Etat d'apartheid israélien, dirigé par des fascistes.

En ce 11 novembre, où des cérémonies rappellent la boucherie de la 1<sup>ère</sup> guerre mondiale, rappelons que pendant que les peuples français et allemand s'affrontaient dans le sang pour les industriels et les marchands de canons, pour leur partage du monde, en particulier pour se partager le Moyen Orient, le diplomate antisémite britannique, lord Balfour, déclarait le 2 novembre 1917 à Lord Lionel Rothschild, représentant de la communauté sioniste en Angleterre, que la Palestine leur serait offerte pour créer, sur cette terre d'orangeries, de figuiers, d'oliveries, sur cette terre de paix, un Etat exclusivement basé sur une religion. 1917, en pleine boucherie, un antisémite notoire faisait au mouvement sioniste la promesse de chasser le peuple palestinien de sa terre pour en faire une colonie de peuplement qui s'appellerait Israël.

Sionistes, quelles que soient vos convictions religieuses, chrétiennes, juives, musulmanes ou autres, que vous soyez ou non laïcs, ça fait plus d'un siècle que vous mentez avec votre histoire de "*terre promise*". Vous mentez depuis plus d'un siècle pour cacher votre crime de nettoyage ethnique de la Palestine !

Sionistes, ça fait plus d'un siècle que vous mentez avec votre histoire raciste de "*peuple élu*".

Sionistes, partout où on vous a croisés, vous étiez du mauvais côté de la barrière : vous étiez aux côtés de l'Afrique du Sud de l'apartheid, aux côtés de ceux qui ont emprisonné Mandela pendant 27 ans et que vous qualifiez alors de "terroriste" ; vous étiez aux côtés des armées assassines du Guatemala et de toutes les dictatures en Afrique et en Amérique du Sud !

Sionistes de droite, de gauche, du centre, vos gesticulations ne changent rien au fondement colonial de votre Etat. Epargnez-nous les discours sur votre "démocratie israélienne". Qu'est-ce que ça peut bien faire qu'Israël soit une démocratie sinon que cela rend la quasi totalité de ses habitants coupables d'une politique coloniale et donc raciste, d'une politique de haine en bandoulière ?

Sionistes, on se fiche de vos opérations de propagande sur votre "modernité", votre société "civilisée", vos images d'une jeunesse sur les plages de Tel-Aviv alors que les mères palestiniennes hurlent leur désespoir parce que votre jeunesse moderne et libre, vos snipers en civil ou en uniforme, tirent à bout portant sur leurs enfants, sur Razan et ses ailes de papillon, sur Shireen Abu Akleh, les torturent et les bombardent jours et nuits depuis 35 jours.

Sionistes, vous n'aimez pas qu'on vous rappelle que le 10 novembre 1975, la résolution 3379 des Nations Unies a décrété que "*le sionisme est une forme de racisme et de discrimination raciale*".

Sionistes, parce que votre idéologie est ségrégationniste et suprématiste, il fait de notre mouvement de solidarité avec le peuple palestinien un mouvement intrinsèquement antiraciste. Par principe, nous combattons avec force l'antisémitisme comme toutes les autres formes de racisme, qui sont le fondement même du colonialisme.

Sionistes, votre chantage à l'antisémitisme ne fait taire que ceux et celles qui, en d'autres temps, firent allégeance à l'occupant allemand. Votre chantage, nous, ne nous touche pas, ne peut pas nous toucher car nous sommes par notre engagement contre le colonialisme, contre l'occupation et contre l'apartheid, fondamentalement antiracistes ! L'antisémitisme est une forme de racisme et nous sommes résolument antiracistes !

Sionistes, votre idéologie n'a absolument rien à voir avec le judaïsme comme le démontrent tant d'historiens israéliens antisionistes, comme le démontrent nos amis de l'Union juive Française pour la Paix et les dizaines de milliers de juifs antisionistes étasuniens qui occupent le Capitole, des gares et d'autres lieux publics construits sur le génocide des Indiens d'Amérique.

Martelons-le : l'antisémitisme est un racisme et donc un délit.

Le sionisme étant une idéologie politique, dont l'objectif fut la création d'un État colonial et impérialiste, l'antisionisme est une opinion politique. Les défenseurs de la colonisation israélienne qui déposeraient une proposition de loi amalgamant un délit puni par la loi et une opinion politique légitime et légale sont des imposteurs qui veulent bâillonner la vérité.

Sionistes, vos colons sont ces escadrons de la mort en civils quand ils ne portent pas l'uniforme de votre armée, l'armée israélienne issue des milices terroristes para militaires de la Haganah, de l'Irgoun, de Stern et Lehi, qui assassina en 1948 un représentant de l'ONU, le comte Bernadotte. A Gaza, aujourd'hui encore, les miliciens devenus soldats israéliens massacrent des personnels de l'ONU. Vous avez beau l'appeler par un petit nom familial, votre armée est une armée de soudards, de voleurs et d'assassins en puissance.

Sionistes, vous avez l'arme atomique en violation de toutes les conventions internationales. Et comme vos alliés étasuniens, européens, français, vous ne respectez aucune loi, aucun accord, aucune signature, aucune résolution de l'ONU.

Sionistes, à l'instar de vos amis étasuniens et européens, dès qu'on vous résiste, vous utilisez le mot "terroriste" pour mener tranquillement votre entreprise d'extermination, ce mot que la France de Pétain utilisait contre les résistants à l'occupation allemande, en particulier ceux de l'Affiche Rouge.

Sionistes, vous n'aimez pas qu'on rappelle la réalité, les faits, l'histoire de la Nakba ! Vous n'aimez pas que les jeunes apprennent qu'il existe un peuple libre qui lutte toujours pour son droit à sa terre et à l'existence. C'est pour cela que vous censurez le film d'animation Wardi, inscrit pourtant dans le programme « collèges au cinéma ». Vous voulez cacher le vol des biens des Palestiniens, le vol de la terre des Palestiniens, le vol de l'eau des Palestiniens, vous voulez cacher l'assassinat méthodique de centaines de milliers d'enfants, de femmes, de vieillards palestiniens. Vous voudriez cacher que vous les affamez toujours, en ce 11 novembre 2023, à Gaza, que vous n'avez jamais cessé de détruire, voler, encore et encore, que vous les écrasez, persécutez, humiliez encore et encore, depuis plus d'un siècle, que vous leur refusez la santé et l'éducation, que vous leur refusez d'exister, que vous leur refusez la vie.

Sionistes, vous n'aimez pas qu'on répète que vous tirez sur des ambulances, que vous bombardez des hôpitaux, des mosquées, des églises, des écoles de l'URNWRA, que vous bombardez même des cimetières. Vous n'aimez pas qu'on dise et répète que vous construisez vos routes coloniales et racistes sur des oliveraies centenaires que vous avez écrasées à coup de bulldozer.

Sionistes, vous enfermez tout un peuple derrière des barbelés et un mur de 800 km de long et + 10 m de haut ; vous utilisez la méthode moyenâgeuse du siège et du blocus pour affamer toute une population et la soumettre. Vous enfermez les Palestiniens dans de gigantesques ghettos et vous avez créé des camps de concentration ; vous avez transformé Gaza en camp d'extermination.

Sionistes, pendant que vous instrumentalisez l'holocauste, ce crime contre l'humanité commis par les Allemands, par les Français, et d'autres Européens, vous commettez massacres sur massacres des Palestiniens qui ne portent aucune responsabilité dans "la nuit de Cristal". Ce ne sont pas les Palestiniens les responsables de l'affaire Dreyfus, du Vél' d'Hiv et du ghetto de Varsovie ! Ce ne sont pas les Palestiniens qui sont responsables des camps de Drancy, d'Auschwitz, de Buchenwald, ce ne sont pas les Palestiniens qui étaient installés à Vichy et ce n'est pas la police palestinienne qui cherchait les enfants juifs dans les écoles pour les mettre dans des trains plombés ! Ce n'est pas la police palestinienne qui est allée chercher Anne Frank dans sa cachette, ce ne sont pas les Palestiniens qui sont responsables de la barbarie nazie et de l'antisémitisme européen ! Le seul responsable c'est l'Europe antisémite et impérialiste, c'est Lord Balfour et les empires britanniques et français et leurs alliés qui se sont partagé le Moyen Orient pendant la 1ere guerre mondiale ! Au nom de quoi le peuple palestinien doit-il payer ces crimes depuis plus d'un siècle ?

Sionistes, vous portez avec l'Europe l'immense responsabilité dans cette entreprise criminelle que fut la Nakba et la création d'un État colonial sur la terre de Palestine.

Depuis plus d'un siècle, l'Europe est l'alliée inconditionnelle des colons et des colonisateurs contre les colonisés, elle est toujours l'alliée et l'ami inconditionnel des occupants contre les occupés, des oppresseurs contre les opprimés.

Sionistes, vous n'aimez pas qu'on vous rappelle que votre idéologie est négationniste, parce qu'elle s'est fondée sur le mensonge historique d' "*une terre sans peuple pour un peuple sans terre*".

Solidaires du peuple palestinien pour l'application de ses droits nationaux, nous ne serons jamais les complices de votre entreprise de révisionnisme historique !

Sionistes, qui étaient les 800 000 êtres humains, que vous avez déportés, exécutés entre 1947 et 1949 pour pouvoir créer votre Etat raciste ? Qui habitaient donc dans ces 500 villages que vous avez rasés et brûlés pour faire disparaître l'histoire du peuple palestinien et créer votre État colonial ?

Sionistes, vous n'aimez pas qu'on rappelle la Nakba parce que vous n'aimez pas qu'on vous rappelle que vous avez créé un Etat sur des cendres et sur du sang. Mais nous, nous n'avons jamais oublié et nous continuerons encore et encore à expliquer, à dire la vérité parce que la guerre a toujours besoin du mensonge, et la justice de la vérité.

Sionistes, le peuple palestinien est un peuple courageux, tenace et digne. Il n'a pas d'État et pas d'armée, pas de chars, pas de bombardiers, pas de drones, pas de missiles, pas de M16, pas de bombes à fragmentation, pas d'uranium appauvri et de phosphore blanc qui brûlent la peau des enfants de Gaza, pas d'engins de mort que la France lui vend.

Selon le dernier rapport du ministère des Armées sur les exportations d'armement de la France, publié en septembre 2023, la France a vendu pour 15,3 millions d'euros d'armes à Israël en 2022. Bombes, torpilles, matériel de conduite de tir, charges explosives, fusils d'assaut, les matériels de guerre français équipent l'armée coloniale israélienne. Israël assassin, la France complice !

Mais ce que vous n'avez jamais compris, sionistes, c'est que la Palestine n'est pas à vendre et ne sera jamais à vendre. La greffe occidentale en Palestine n'a pas pris, malgré votre but avoué de faire disparaître la Palestine de la carte du monde !

Sionistes, vos relais ici en France, vos petits télégraphistes d'Israël, vos porte-voix de criminels, présentateurs de journaux télévisés qui se prétendent journalistes, confondent informations et propagande, en multipliant les fake news comme celle des bébés décapités. Honte à vous tous ! Alors qu'ils sont parfaitement identifiés, 41 journalistes palestiniens ont été volontairement ciblés et assassinés par Israël à Gaza et en Cisjordanie occupées. Les bureaux de l'Agence France Presse ont été bombardés ; l'A.F.P. est bombardée et la France de Macron continue de vociférer qu'Israël a le droit de se défendre. Occuper est illégal, se défendre, résister à l'occupation est inscrit dans les lois internationales. Pas l'inverse !

Depuis plus d'un siècle, la France a donné mandat aux sionistes de tirer sur la population palestinienne, pire encore puisque l'institut français à Gaza a aussi été bombardé. Que fait le Quai d'Orsay ? Il riposte par des bombardements intensifs, au nom du droit de la France à se défendre ? Non, il demande au fasciste Netanyahu "des *explications*". Bibi, l'ami intime de Macron, doit trembler, c'est sûr...

Les sionistes, dans le pays qui se proclame de la liberté, de l'égalité et la fraternité, trouvent par exemple, en madame Hidalgo, maire socialiste de Paris, capitale libérée du nazisme par la Résistance, une adepte de cette idéologie ségrégationniste et une alliée inconditionnelle à l'État d'apartheid. Ainsi donne-t-elle des noms d'authentiques racistes et criminels de guerre, tels Ben Gourion et Théodore Herzl, à des esplanade et autre lieu parisien, quand elle ne transforme pas Paris en « Tel Aviv plage », ou recouvre la Tour Eiffel aux couleurs de l'État colonial, suprématiste, hors la loi, le seul Etat au monde qui s'essuie les pieds, **en toute impunité depuis 76 ans**, sur le droit international.

Sionistes, vous avez commis tant et tant de crimes en Palestine, mais aussi au Liban, à Sabra et Chatila et dans le Golan syrien, toujours occupé en violation du droit international. Les peuples n'oublient pas et n'oublieront jamais ! C'est pour cela qu'ils sont des centaines de millions à manifester partout dans le monde et que vous tentez de les faire taire ici en France. Nous ne nous taisons, nous ne nous taisons jamais.

Sionistes, votre impunité a été longuement construite, y compris avec l'ONU mais le jour viendra où vous répondrez de tous vos crimes devant un tribunal ! Cette semaine, l'avocat français pour la Palestine, Gilles Devers, accompagné de dizaines d'avocats du monde entier, a déposé à nouveau plainte à la Cour Pénale Internationale.

Enfin, sionistes, votre criminalisation du mouvement BDS est vaincu ! Nous avons gagné !! Le Cour de Cassation, par son arrêt du 17 octobre, a définitivement reconnu la légalité en droit français de l'appel au boycott d'Israël.

Alors faisons ce qui est en notre pouvoir de citoyens politiques : boycottons massivement Israël, c'est notre réponse pacifique, mondiale, à l'impunité de l'Etat sioniste, colonial, terroriste et hors la loi ! **BOYCOTT CARREFOUR, BOYCOTT AXA, BOYCOTT PUMA, BOYCOTT SODASTREAM, BOYCOTT ISRAEL !!**

**PALESTINE VIVRA !**

**PALESTINE VAINCRA !**